

Design Miami/Basel

Fairground Basle (CH)

12 – 17 Jun 2018

basel2018.designmiami.com

Als Partnerveranstaltung der Design Miami trifft sich im Juni jeden Jahres die internationale Szene aus Sammlern, Galleristen, Designern, Kuratoren und Kritikern in Basel, um Designobjekte aus dem 20. und 21. Jahrhundert auszustellen, zu handeln und zu diskutieren. Zum Programm gehören neben Design at Large, in dessen Rahmen großformatige, zeitgenössische Einzelstücke sowie architektonische Installationen präsentiert werden, und Curio, einer Plattform, bei der ausgewählte Protagonisten jeweils ein „Kuriositätenkabinett“ bespielen dürfen, auch Vorträge sowie Satellitenevents und der Swarovski Designers of the Future Award. Die Design Miami/Basel möchte nicht nur einen Marktplatz für Designsammler darstellen, sondern auch allen Interessierten einen anregenden Einblick in die Branche bieten.

- Every June, as a partner event of Design Miami, the international community of collectors, gallerists, designers, curators, and critics meet in Basle to exhibit, trade, and discuss design objects from the 20th and 21st centuries. On the programme, in addition to Design at Large, with which large-format, contemporary single pieces and architectural installations are presented, and Curio, a platform on which selected protagonists present a “curiosity cabinet”, there are also lectures and satellite events as well as the award ceremony for the Swarovski Designers of the Future. Design Miami/Basel does not want to be merely a marketplace for design collectors, but also to offer a stimulating insight into the industry to all interested parties.

Domaine de Boisbuchet

Domaine de Boisbuchet, Lessac (FR)

1 Jul – 1 Sep 2018

boisbuchet.org



Das malerische Anwesen Domaine de Boisbuchet im Süden Frankreichs wird im Sommer erneut Austragungsort einer zweimonatigen Workshop-Reihe. In diesem Jahr möchte man den Teilnehmern einen „Reality Check“ bieten, denn in Zeiten von Fake News, virtueller Realität und exzessiver Nutzung von digitalen Medien droht die Gefahr, den Bezug zur realen Welt zu verlieren. Als Gegenmaßnahme wird in Boisbuchet mit den Händen und physischem Material gearbeitet, man bedient sich der Verbindung von historischem Wissen und Hightech und legt Wert auf den persönlichen Austausch zwischen den Teilnehmern. Zu den Workshop-Leitern zählen diesmal der Produktdesigner Philippe Malouin, der Keramikkünstler Hadrien Venat und die Kuratorin Verena Formanek. Die Teilnahmegebühr variiert je nach Workshop; Unterkunft und Verpflegung sind immer inklusive.

- The picturesque property of the Domaine de Boisbuchet in the south of France will once again host a two-month workshop series this summer.

I Never Read

Kaserne Basel (CH)

13 – 16 Jun 2018

ineverread.com



Die Kunstbuchmesse I Never Read, Art Book Fair Basel findet parallel zur Design Miami/Basel statt und bietet Verlegern, Autoren, Künstlern sowie Gestaltern eine Plattform. Neben etablierten Größen sind dabei auch unabhängige und aufstrebende Projekte vertreten. Im Zentrum steht die „Verbindung von Text, zeitgenössischer Kunstproduktion, Kunstpräsentation und dem Buch“. In diesem Jahr wird zum ersten Mal auch ein Begleitprogramm namens „I Never Read, Learning to Read“ angeboten, welches sich thematisch mit dem Sammeln von Büchern sowie analogen und digitalen Bibliotheken auseinandersetzt. In diesem Zusammenhang finden Workshops, Vorträge, Performances und Ausstellungen statt.

- The I Never Read, Art Book Fair Basel takes place in parallel with the Design Miami/Basel and offers a platform to publishers, authors, artists, and designers. In addition to established major players, independent and emerging projects are also represented. At the heart of the event is the “relationship between text, contemporary art production, art presentation and the book”. For the first time this year, there will also be an accompanying programme on offer entitled “I Never Read, Learning to Read”, which will tackle the themes of book collecting and analogue and digital libraries. In this context, workshops, lectures, performances, and exhibitions will take place.